

undefined - samedi 6 juillet 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

## Pays des couleurs : « Notre meilleur bilan depuis cinq ans »

Recueilli par Annick Cotte



*Lors de la victoire contre Annemasse. Quentin Gros (à droite) ne sera plus à la tête des féminines du Pays des couleurs la saison prochaine. Florian Varnet, lui, aura la charge des U18.*

**Quentin Gros, coach du Pays des couleurs, en place depuis cinq ans, dresse le bilan d'une saison aboutie, au moins en championnat. Ce sera son dernier puisqu'il ne sera plus à la tête du groupement féminin en septembre.**

« D'un point de vue général, c'est notre meilleur bilan en championnat depuis cinq ans avec un objectif de maintien obtenu rapidement mais surtout des points perdus qui nous auraient classés dans un top 3 largement mérité au vu de notre saison et de notre effectif mais un peu juste pour jouer une montée. Sur les coupes, c'est plus difficile. On aurait vraiment pu faire mieux en coupe de France. »

« Foot 3 rivières à l'extérieur (4-1) et Annemasse à domicile (7-0), des matches totalement maîtrisés. D'autres matches auraient pu être mis en avant comme notre victoire contre Annecy-le-Vieux où notre défaite à domicile face à la Haute Tarentaise (notre chat noir).»

« Pour la saison prochaine, il faudra continuer à travailler notamment sur l'aspect athlétique et technique mais surtout sur les détails qui ont fait basculer les rencontres comme des faits de jeu ou des coups de pied arrêtés. »

« Un nouveau staff, Miloud Bellagra et Bernard Bévin pour les seniors, et Florian Varnet pour les U18, va prendre le relais après 5 années de travail avec le groupe. Les joueuses ont besoin d'un nouveau cadre et de nouveautés afin de continuer à progresser. »

« Je tiens à remercier et à féliciter ce groupe extraordinaire que je suis depuis plusieurs années et qui, au fil des saisons, n'aura cessé de progresser et d'évoluer. Il aurait sûrement mérité mieux parfois notamment en championnat avec de meilleurs résultats et en Coupe de France également. Mais celui-ci reste jeune avec du potentiel. Merci également à mon staff et aux personnes qui gravitent autour de notre équipe. »

- ▶ Championnat : 5<sup>e</sup> place du classement de R2 avec 27 points pour 8 victoires, 3 nuls et 7 défaites.
- ▶ Coupe LAuRA : perdu contre Chassieu/Décines (finaliste, deuxième de R1 et équipe qui monte en D3).
- ▶ Coupe de France : élimination au 3<sup>e</sup> tour contre Saint-Priest.

